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Aujourd’hui notre joie est là où Dieu est. Notre vraie richesse, c’est ce que nous 

sommes. Nous travaillons sur nous-mêmes. Nous demandons à Dieu de venir voir 

notre cœur. Quand le sang de Jésus a nettoyé nos cœurs, le feu de la 

prière  monte. Nous sommes de ceux qui ont le cœur ouvert pour être en 

relation étroite avec Dieu. Comment prier? Selon la volonté de Dieu. Dieu ne peut 

pas ignorer sa parole. Les vrais prières sont entendues par Dieu. Dieu écoute et 

vient parler à nos cœurs. Néhémie 1:4. Néhémie priait pour les autorités. On a pas la 

droit d’insulter les autorités. Nos prières sont capables de changer les choses. Ne 

rejetons personne pour que Dieu écoute nos prières. On a jamais maudit ceux qui 

nous bâtaient quand on a mis l’église en prison. Le pays a été changé par les prières 

et le président s’est converti. Nous devons honorer les autorités . Le cœur doit être 

en paix avec Dieu. Puis Dieu va regarder notre relation avec les hommes. Dieu veut 

voir si on pardonne. La grâce de Dieu coule quand on nous gifle. Dieu est notre 

modèle. Il résout toujours les problèmes des gens. Seigneur éclaire notre cœur. 

Néhémie a prié nuit  et jour pour les autres. Il cite la parole de Dieu à Dieu. 

Dieu est obligé d’écouter. On prend les versets bibliques et on les cite pour tous les 

domaines de notre nation, de notre vie, de nos quartiers... Abandonnons l’assemblée 

des médisants, des critiqueurs pour que Dieu réponde à nos prières. Dieu est juste. Il 

ne ment pas et a toujours fait du bien. Si nous sommes dans sa parole Dieu nous 

écoute . Dieu répond au cœur sincère qui veulent coopérer avec Dieu. 

Pourquoi Jésus a-t-il pris la peine de parler de déplacer les montagnes ? Dieu prend 

plaisir à nous répondre. Il a dit beaucoup de choses en notre faveur. Il nous faut la foi 

pour être dans le monde de Jésus. Quand il y a la paix , la puissance de Dieu 

s’installe. Le monde de Jésus Christ est le meilleur. Par la prière  d’Etienne 

nous avons eu Paul. On est jamais fatigué de prier. Pleurons et jeûnons pour tout le 

corps de Christ et le monde selon le cœur de Dieu. Méditons la prière de Néhémie. 
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